

# JOYEUX NOËL et Bonne Année



Jean-François JARD  
Co-Founder & CEO Americas and Asia

Alors que 2024 touche à sa fin, c'est pour moi un grand privilège de revenir sur l'année écoulée et d'envisager les opportunités à venir. Cette année a été marquée par la croissance, la résilience et des progrès significatifs. Ensemble, nous avons relevé les défis avec diligence, atteint des jalons importants et posé les bases d'un avenir prometteur.

L'une de nos plus grandes réalisations cette année a été l'expansion de **notre présence mondiale**, marquée par le développement de nos offres en Océanie, qui incluent désormais **l'Australie et la Nouvelle-Zélande**, ainsi que notre croissance continue en Asie du Sud-Est. L'intensification de notre activité à Singapour illustre encore cette avancée, une étape cruciale dans notre stratégie visant à mieux servir notre clientèle croissante dans la région. **Singapour** servira de centre régional pour nos services d'intelligence économique, de conformité (compliance) et de rapports de crédit, nous permettant de fournir des analyses et des solutions de haute qualité à nos clients dans de nombreux secteurs et marchés.

En même temps, notre position dans **les Amériques** s'est renforcée grâce à l'amélioration de nos réseaux locaux. Ces progrès nous permettent de répondre aux besoins évolutifs de nos clients et de consolider notre leadership dans la région.



Notre objectif principal reste toujours et encore **l'évaluation des risques** et l'approvisionnement **d'informations vérifiées et le plus à jour possible** afin de permettre à nos clients **de prendre des décisions en toute connaissance de cause**. Ainsi, nous avons réussi à renforcer nos opérations, à améliorer notre efficacité et à développer des initiatives clés en cultivant des relations sincères avec nos clients tout en réaffirmant **notre engagement envers l'excellence**. Ce succès témoigne du travail acharné et du dévouement de nos équipes, de la confiance de nos clients ainsi que du soutien de nos ressources et partenaires. Vos contributions sont inestimables, et je vous adresse pour cela ma sincère gratitude.

Alors que nous nous tournons vers cette nouvelle année, nous restons déterminés à développer ce que nous avons créé jusqu'ici. Nos priorités stratégiques se concentreront encore une fois sur l'amélioration de la valeur de nos services, le développement de nouvelles opportunités et le renforcement des réseaux dans tous les secteurs de notre organisation. En continuant ainsi, je suis convaincu que nous nous dirigeons vers un avenir prospère et durable.

Je vous remercie de participer avec nous à cette entreprise. **Ensemble, faisons de 2025 une année exceptionnelle.**

Sincèrement,

Jean-François Jard  
Associé Directeur, PDG des Amériques & d'Asie